

	Plas.	Cts.
España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	50

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA * AVISOS Y NOTICIAS

Número suelto 5 cts.
Id. atrasado 10 »

ENFERMEDADES DEL ESTÓMAGO
MEDICAMENTO MODERNO, SEGURO É INOFENSIVO

QUIMOSINA SOLER

Alivio inmediato en los dolores de estómago, dispepsias, flatos, acedias, malas digestiones, gastralgias, agua de boca, diarreas é inapetencia.

LO RECOMIENDAN TODOS LOS MÉDICOS

Farmacia: Don Juan Valenzuela—Palma

ALMACENES SAN JOSÉ
BRONDO 7, 9 y 11.—BORNE 118

1000 Cortes batista ricos dibujos á 2 pesetas corte
1000 docenas camisetas á 2 reales.
Driles del país, rica colección á una peseta cana.

SASTRERIA Y CAMISERIA
Trajes niño rico surtido—Trajes para baño—Guerreras
LA CASA QUE VENDE MAS BARATO

Oidri Champagne

El mejor refresco y más higiénico conocido.
Pídase en los principales establecimientos, cafés y cervecerías.

PALMA

Anoche se celebró en el barrio de la Calatrava la verbena de la fiesta que en el día de hoy los vecinos de dicha barriada dedicarán á su Santo Patron San Cristóbal.

La concurrencia fué numerosa desde las primeras horas de la noche.

A las once poco más ó menos se celebró en la Plaza de Santa Fé un baile de boleros que se vió animadísimo hasta el punto de resultar pequeño el local.

Debido á esta aglomeración de gente se originó un pequeño tumulto, siendo precisa la intervención de la guardia municipal para restablecer el orden, lo que logró después de grandes esfuerzos.

La verbena ha durado hasta la primera hora de esta madrugada.

Anoche á cosa de las diez y media ocurrió un fuerte escándalo en la calle de Miró, originado por varias mujeres de vida airada que tienen establecido su domicilio en dicha calle.

La disputa duró largo rato hasta que por último intervino el guardia municipal nocturno, que restableció el orden citando á dichas mujeres para comparecer ante sus jefes.

En una circular dictada por la autoridad gubernativa, se previene á los Alcaldes de esta provincia la necesidad de hacer que se cumplan bajo su responsabilidad y con exactitud rigurosa, las disposiciones de los artículos 33 de la ley de Reclutamiento y reemplazo del Ejército y el 91 del Reglamento para su aplicación cuidando al propio tiempo de impedir el embarco y salida de esta provincia de los mozos que se dirijan al Extranjero, sin estar debidamente autorizados para ello.

Ayer por la mañana tuvo que ser curado en la casa de Socorro un muchacho que había caído por la escalera de su casa, produciéndose un fuerte golpe en la cabeza.

Entre los pasajeros que ayer llegaron de Barcelona en el vapor correo *Lulio*, figuraban don Mariano Rubert, don Antonio Alcover, don Francisco Santa Ana, don Gabriel Mulet y don Guillermo Dezcallar.

Ayer tard: en las inmediaciones de la plaza de Toros se armó un fenomenal escándalo con motivo de la aglomeración del gentío que quería penetrar en la misma por las puertas de planta baja no utilizando las que dan á la muralla que se hallaban todas abiertas.

De resultas de los empujones varios fueron las personas que resultaron con rozaduras en la cara y mano.

Don Francisco Beltrán Tomás, ha sido nombrado maestro interino de la escuela municipal de San Luis.

La Maestra pública de Mahón doña Elena Maseras, ha solicitado explicar la tercera conferencia pedagógica de las convocadas por la Junta provincial de Instrucción pública.

En la tarde de ayer con motivo de tener que celebrarse una carrera entre dos carretones de los llamados ligeros, en la carretera de Sóller, fué tal el número de éstos que acudió al citado punto que se hizo imposible resultar por la misma á menos de verse á cada momento atropellado por dichos vehículos, tal era la carrera que llevaban.

Se nos suplica que llamemos la atención del señor Alcalde acerca de las mo-

que la citada ley se cumpla, rogándole también reuna la Junta Provincial de Reformas Sociales para este objeto.

Se ocupó después la Junta del número considerable de menores de la edad reglamentaria que trabajan en los talleres de zapatería, respecto á cuyo extremo no se llegó á tomar acuerdo por la dificultad que ofrece el enviar á las escuelas á los niños que se arranca del trabajo al cual han sido ilegalmente dedicados considerando que sería contra-producto, recorriéndose que en otra ocasión que trató este asunto, la junta tropezó con el mismo inconveniente.

Cólera en Marsella

En la prensa de Barcelona leemos que *Le Matin* publica un telegrama de Marsella en que se dice que ayer falleció en dicha ciudad una persona atacada del cólera.

Dado nuestro frecuente comercio con el importante puerto francés, es conveniente que las autoridades y las entidades encargadas de velar por la salud pública procuren la confirmación de la noticia á fin de poder tomar en tiempo oportuno las debidas medidas higiénicas y de defensa necesaria en tal caso.

Escritas estas líneas nos enteramos por nuestro servicio telegráfico que, el embajador de España en París, comunicó por encargo del ministro de negocios extranjeros de Francia que no existe el cólera en Marsella.

Nunca, empero es inútil estar sobre aviso.

Oposiciones á escuelas de primera enseñanza

Anteayer mañana en el Instituto General y Técnico, dieron principio, respectivamente en las aulas números 1 y 2, las oposiciones á las escuelas elementales de niñas y de niños, vacantes en Esporlas.

Se presentan para la de niñas las opositoras doña Juana María Amengual y Juan, doña Magdalena Covas y Alamy, y doña Josefina Martorell y Mora.

En el ejercicio de ayer se sacaron por suerte dos temas del cuestionario, que las opositoras desarrollaron por escrito.

Los temas desarrollados fueron los siguientes:

Tema 23.—Cuadrícula ó pauta.—Pauta para la letra española.—Nombre de sus líneas, espacios, ángulos y figuras que forma.

Tema 115.—Reinado de Isabel II.—Regencia de María Cristina y Espartero.—Guerra civil.—Su fin.—Guerra de África.—Caída de Isabel II.—Gobierno provisional.—Amadeo I.—La República.—La Restauración.

Los opositores á la de niños son dos solamente; eran muchos más, pero sólo se han presentado nuestros paisanos don Melchor Daviu y Matas y don Jaime Rosselló y Bibiloni.

He aquí los temas que desarrollaron en el ejercicio escrito de ayer.

Tema 7.—Necesidad de un sacrificio infinito para preparar las eternas hechas Dios por el pecado.—Las promesas y anuncios de un redentor cumplidas en Jesucristo.—En que consiste el Misterio de la Encarnación.—La Divinidad, la humanidad, la unión hipostática y las consecuencias de esta unión.—Pruébanse una y otra por la Sagrada Escritura y la Divinidad, además por la confesión implícita de los mismos racionalistas que la niegan.—Culto debido á Jesucristo.

Tema 10.—Excelencias de la Santa Eucaristía y su doble carácter. Nombre de este sacramento y su definición.—Cuándo fué constituido.—Materia forma y Ministro de la Eucaristía.—Cuándo se verificó la consagración.—Transubstanciación.—Especie sacramental y presencia real de Jesucristo bajo cada una de ellas.—Culto de la Eucaristía.

El lunes tendrá lugar el segundo ejercicio para los actuantes de ambas oposiciones, que consiste en contestar á cinco temas del cuestionario, sacados á la suerte, oralmente y en el plazo de una hora.

El tercero y último ejercicio es práctico. Consiste en la resolución de problemas y dibujo. Las opositoras tienen además confección de labores.

TRÁFICO MARÍTIMO

Su importancia

Importantisimo ha sido esta quincena el tráfico marítimo registrado en nuestro puerto, contribuyendo á ello el satisfactorio resultado del comercio de cabotaje cuyas entradas y salidas han alcanzado un número bastante mayor á las anotadas quincenas anteriores.

También el movimiento de mercancías ha ocupado un puesto bastante preeminente, por haberse sucedido el embarque y desembarque de completos cargamentos, entre los cuales figuraban varios millares de carbón mineral importados de Cardiff, buen número de habas de Tunes, unas dos mil toneladas de arroz partidas considerables de harina y salvado que se han elevado á 5.320

se, de los cuales una parte fué transportada á Alicante y se han remitido á diferentes puntos varias cargas de algarrobas de importancia.

El continuo ir y venir de los faluchos de nuestra matrícula que completamente abarrotados de hortaliza rinden viaje en nuestro puerto también á contínuo á la continuada animación que se han notado.

Comercio de cabotaje

Las entradas segun el libro de Sanidad del puerto se han elevado á 55, de las cuales 27 eran buques á vapor de nacionalidad española; dos idem ingleses uno idem francés y uno de guerra nacional; cuatro bergantines goletas; dos polacras goletas; dos pailebotas; dos balandras; un yate de vela y trece faluchos de 19 á 100 toneladas de registro.

Dichos buques alcanzaron un total de 18.273 toneladas.

A cuarenta se ha elevado las salidas de los cuales 27 eran buques de vapor españoles, uno idem inglés; dos bergantines goletas; dos pailebotas; siete faluchos de los cuales dos idem de nacionalidad nacional.

Tal vez 16.105 toneladas.

Además salieron con patente de franquicia el vapor transatlántico *Fuente Rico* y el hermoso vapor francés «Gilet», los cuales desplazaban 2.204 toneladas.

De los buques entrados cuatro lo efectuaron en libre y de los salidos nueve.

Importación y exportación

Ha revestido la mayor importancia habiéndose importado buques pastidas de sacos de harina de Marsella y Barcelona habas de Tunes y Termini, esparto, M. zorrón, madera de Andraitx y otros puntos de la isla, granos de Barcelona y Valencia en gran escala y otros muchos efectos.

En la exportación ha amprado bastante puerto el embarque de algarrobas y cosas de calzado que esta quincena han sido bastantes numerosas, como también las partidas de cosas de ajos y con servas.

También se han remitido á los diferentes puntos de la península importantes partidas de máquinas de segar fabricadas en varios puntos de la isla, las que de día en día van adquiriendo mayor aceptación.

En operaciones

Atracados en cuatro muelle al final de la quincena había algunos veleros, completamente listos para emprender viaje y otros en operaciones, y unos veinte faluchos la mayoría acabados de venir viaje en el puerto, procedente de Gandia y Altea con hortaliza, entre ellos los faluchos «Joven Maria», «San Bernardo» y «La sangre», «Virgen del Carmen», «San Magin», «San Francisco», «San José», «Cristina», «Desamparados», «San José» y «San Juan».

Se encuentran tambien los pailebotas «Ángeles» y «Margarita», el bergantín goleta «San Antonio», las balandras «María Luisa» y «San Antonio» y el vapor noruego «Eward» que deja un millar de toneladas de carbón mineral ral.

Nuestros veleros

La mayoría de los veleros que componen la flota mallorquina se encuentran salvo algunos pocos, en viaje emprendido recientemente como los bergantines goletas «San Francisco» y «Juana», ambos para Termini, la polacra goleta «Antonia», para las Palmas (Canarias) y otros.

En los astilleros

En los astilleros del Mollet se ha notado durante el mismo periodo muy poca variación, continuando en el mismo el vaporcito «Salvador» y varios faluchos de poco tonelaje cuya construcción va llegando á su término.

En el muelle de la Lorja, también continúa sepando el bergantín goleta de la matrícula de Vigo, de 178 toneladas, Candelaria, que á principio de la quincena llegó de Sevilla.

Ultimamente ha rendido viaje procedente del mismo puerto el velero de su misma clase «Obse vador» de matrícula gallega y de 200 toneladas que viene á Palma con objeto de cargarse.

Tendió sus amarras en el mismo muelle de la Lorja.

Notas del Mar

Ayer llegó de Barcelona por la mañana el vapor correo «Lulio», que á cosa de las once de la noche continuó su viaje á Ibiza embarcando varios pasajeros, la balza y carga general.

Para Valencia salió ayer el «Santo Cristo» y el «Virgen del Carmen» lo efectuó para Marsella.

También emprendieron viaje las balandras «San Antonio» y «María Luisa», para Magt y Barcelona, respectivamente.

Esta mañana ha ganado nuestro puerto fondeando en el sitio de cestumbre el vapor correo «Cataluña», procedente de Ibiza y Alicante con pasaje, la correspondencia y carga general.

Cultos

Para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas

Concluyen en San Jerónimo en honor de los corazones de Jesús y María: Exposición á las seis, á las diez Misas mayores, por la tarde á las siete y media se hará el ejercicio del Corazón de María con música, Te-Deum y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En Santa Fé, fiesta en honor del glorioso mártir de Jesucristo San Cristóbal: A las cuatro y media empieza un turno de misas hasta las diez, á las diez y media Misa mayor en la que cantará la *Capella Gregoriana* y sermón por el R. don José Auba, Pbro.

Nota.—Desde las primeras vísperas hasta la puesta del sol día del Santo se puede ganar indulgencia plenaria.

Visita á la Corte de María

En San Miguel, á Nuestra Señora de la Salud.

Para mañana

Jubileo de Cuarenta Horas

Empiezan en San Juan en honor del Sagrado Corazón de Jesús: Exposición á las diez y media Misa mayor, á las doce Misa rezada; al anochecer Rosario, meditación, ejercicio al Sagrado Corazón de Jesús y reserva de S. D. M.

Otras funciones

En San Francisco, á las siete y media, durante una misa, se practicará el ejercicio de los Martes de San Antonio de Padua, y se repetirá por la noche con solemnidad.

Visita á la Corte de María

En San Miguel, á Nuestra Señora del Milagro.

La Sociedad Anónima «Aguas y Salos de Mediana de Aragón», agradecida al creciente favor que le dispensa el público adquiriendo con preferencia sus productos ha creído cumplir un deber de gratitud con este, procurando que su uso esté al alcance de todos y con este fin ha puesto á la venta la «Cajita Ideal», contenido 25 gramos de sus incomparables Salos, dosis más que suficiente para una purga.

CAFÉ MAHONÈS

PLAZA MAYOR 20

En vista del éxito obtenido en las secciones anteriores y á instancias de varios asiduos concurrentes se ha prorrogado la contrata para hoy, mañana martes y el miércoles para dar sus últimas funciones de despedida el ventrilocuo señor MARTHEN el cual presentará nuevos y atractivos patios, con su familia Dr. Bobi, alternando con la copletista señora GIL y el prestidigitador señor VILLARDON.

Nota.—El próximo jueves nuevos debuts de la pareja de canto y baile español

Hermanas Crosset

y el duo «La Estrella», compuesto de la señorita ANITA OLLER y ALBERTO SUNER, los cuales cantarán varios duos de diferentes zarzuelas.

ENTRADA GRATIS

AVISO

El laud «Virgen del Carmen» que próximamente saldrá de este puerto para el de Casis (Francia) admitirá á su bordo un piloto que quiera hacer la travesía.

Sóller 7 de Julio de 1905.

AL LENTE DE ORO

25—BROSA—25

Conservará la vista quien use en verano GAFAS O LENTES AHUMADOS Gran surtido en toda clase de lentes para vista cansada y mope.

Cristales roca garantizados Composturas Estamperta y Molduras para Cuadros.

Precios muy económicos

TELEGRAMAS

(De nuestro corresponsal especial)

Marcha de don Alejandro Rosselló
Madrid 8 á las 18

En el exprés de hoy marcha rá á Barcelona el diputado liberal don Alejandro Rosselló. Antes de salir me ha dicho que se detendrá unos días en la capital de Cataluña antes de regresar á Palma.

Para Palma
Madrid 9 á las 21:30

Acompañado á una de sus hijas con objeto de pasar una temporada al lado de su distinguida familia ha salido para Palma el comisario de guerra don Francisco Alcover.

Corzuelo.

(De nuestro servicio particular)

Incendio en una imprenta
Madrid 8 á las 19:30

Comunican de Vigo que en el momento de salir los vendedores de periódicos de la imprenta del periódico *El Faro*, en donde se acaba de tirar el número colectivo para todos los periódicos de la localidad con motivo de la huelga, se declaró un incendio en los talleres.

Un redactor resultó herido en una mano al intentar sofocarlo.

Ignóranse las causas que han motivado el siniestro, si bien se hacen muchas conjeturas, dada la coincidencia del estado que atraviesan las empresas periodísticas.

Escuadrilla española
Madrid 8 á las 19

Han salido de Málaga con rumbo á Cartagena el crucero *Lepanto*, el torpedero *Osado* y el crucero *Infanta Isabel*.

Este último buque va á recorrer las posesiones españolas del Norte de Africa.

Muertos por un rayo
Madrid 8 á las 19

Vigo.—Durante la pasada noche se desencadenó una espantosa tormenta, cruzando el espacio numerosas chispas eléctricas.

A una lancha que estaba pescando cerca de las islas Cies la alcanzó un rayo, matando á tres hombres que la tripulaban.

Ha corrido el rumor de que en otra lancha, otra chispa eléctrica ha ocasionado otro muerto.

U zález y el conde de Romanones
Madrid 8 á las 19:30

A pesar de los rumores circulados de que el asunto de los créditos extraordinarios degeneraría en crisis dada la actitud del señor Urzáiz, se considera ahora conjurado el peligro, aceptando los señores Urzáiz y conde de Romanones la fórmula propuesta por el señor Montero Rios, con la cual se salvará el amor propio de ambos ministros.

La fórmula es que el crédito que pide el conde de Romanones irá acompañado de los debidos justificantes.

Los sublevados del «Potemkin» han desembarcado.
Madrid 9 á las 13:20

Paris.—Los tripulantes sublevados del acorazado ruso *Potemkin* desembarcaron ayer tarde en el puerto de Constanza.

El buque fué remolcado hasta el interior del puerto, considerándose terminada esta aventura del *Potemkin*.

Las autoridades de Constanza se hicieron cargo de 75 mil libras esterlinas que había en la caja del acorazado de los sublevados.

Escuadra inglesa.—Viaje del Rey Madrid 9 a las 11'30 La escuadra inglesa ha llegado a Villagarca. La componen cinco cruceros y van al mando del príncipe de Battemberg. San Sebastián.—Don Alfonso fué a Irún, Cestona y Tolosa en automóvil.

El cólera en Marsella y el Sr. León y Castillo. Madrid 9 a las 11'30

El Embajador de España en París, señor León y Castillo ha telegrafiado al gobierno por encargo del ministro de Negocios Extranjeros de Francia, desmintiendo que exista el cólera en la ciudad de Marsella.

La cuestión de Marruecos arreglada Madrid 9 a las 12'30

Paris.—Ha conferenciado el jefe del gobierno M. Rouvier con el embajador de Alemania, príncipe Rodelin, tratando de la cuestión de Marruecos.

Se asegura que ambos han llegado a un acuerdo definitivo, habiendo desaparecido los temores de una desavenencia peligrosa.

El cambio de notas entre Francia y Alemania, se verificará el próximo lunes.

M. Rouvier dará cuenta a las Cámaras de las negociaciones la semana próxima.

Lo de Marruecos.—La nota franco-alemana. Madrid 9 a las 12'20

Paris.—La nota franco-alemana que se enviará al Sultán comprenderá los siguientes extremos.

Alemania reconocerá la situación de proximidad de Argelia.

También Alemania respetará los tratados cerrados que se han celebrado entre Francia y otras naciones.

Se reconocerá la soberanía del Sultán y la integridad del territorio marroquí.

Francia acepta la internacionalización de los bancos y de la policía de Marruecos.

La conferencia para la estipulación de este tratado internacional se celebrará en Madrid ó en Ginebra.

Incendio en una tienda de ultramarinos. Madrid 9 a las 12'30

Anoche se declaró un violento incendio en una tienda de ultramarinos de la calle de Atocha.

Las pérdidas que se ocasionaron fueron considerables, pues casi todos los géneros que había en existencia ardiéron salvándose muy poco.

El establecimiento estaba asegurado en 6000 pesetas, cantidad muchísimo menor que el valor de las pérdidas.

«Meeting» socialista Madrid 9 a las 12'30

Valladolid.—Los socialistas han celebrado un meeting como muestra de simpatía á los carpinteros que se hallan en huelga.

El acto se celebró en el Teatro de la Comedia.

En sus discursos los oradores han atacado á las autoridades y á los propietarios federales, que alientan á los patronos á que no concedan á los obreros la jornada de nueve horas.

Subasta de muebles regios Madrid 9 a las 12'20

Paris.—En el Palacio de Castilla fueron ayer subastados los muebles que pertenecieron á la difunta reina de España Isabel II, siendo adjudicado el remate al mejor postor, que ofreció por su adquisición 2 millones 800.050 francos.

El acto se vió muy animado.

La cuestión de los créditos.—Polavieja.—Montero restablecido. Madrid 9 a las 14

El ministro de la Gobernación señor García Prieto nos ha dicho que mañana se celebrará consejo de ministros para tratar la cuestión de los créditos, la cual se cree se resolverá satisfactoriamente.

Ha llegado el jefe de Estado Mayor Central general Polavieja, procedente de Barcelona.

El señor Montero Rios se halla restablecido de la indisposición que le aquejaba.

Paseo de don Alfonso.—Un nuevo Alcalde. Madrid 9 a las 15'45

San Sebastián.—A las nueve y media entró en el puerto el yate Giralda, subiendo su comandante señor Barriere á Palacio á cumplimentar al Rey.

Este le acompañó, yendo á paseo con él hasta Irún.

Por la tarde don Alfonso irá á Pamplona.

El Ayuntamiento ha elegido alcalde al señor Marqués de Rocaverde.

Las huelgas.—Fiebre tifoidea Madrid 9 a las 14

Santander.—Las autoridades confían en la pronta solución de la huelga.

Hoy se ha celebrado un meeting de solidaridad obrera.

Es inexacto que hayan ocurrido colisiones entre obreros en la vía pública.

Motril (Granada).—De los atacados recientemente de tifoidea, se han registrado tres defunciones.

Barcelona.—La huelga de los herreros está próxima á solucionarse.

Vadillo en Pamplona.—Sarasate Madrid 9 a las 16'10

Pamplona.—Ha llegado el ex-ministro señor Marqués de Vadillo, acudiendo á esperarle á la estación numerosa concurrencia, una comisión de la Diputación, otra de la Cámara de Comercio, el orfeón de Pamplona y la plana mayor de los conservadores.

Todos fueron á oír misa en la Capilla de San Fermín.

Mañana la Diputación obsequiará con un banquete al señor Marqués de Vadillo.

En el Teatro Principal ha dado su segundo concierto el celebre violinista Sarasate, siendo ovacionado.

Reparto de premios.—Tripulantes católicos. Madrid 9 a las 17'55

Barcelona.—En el teatro de Novedades se ha verificado hoy el reparto de premios á los alumnos de las escuelas francesas gratuitas.

Presidió el acto el cónsul francés.

La banda del acorazado francés Armonie, tocó la Marsellesa y la Marcha real.

Trecientos tripulantes católicos de la escuadra inglesa bajaron á oír misa en una iglesia.

Concierto en honor de los marinos ingleses.—Incidente.—Alarma. Madrid 9 a las 17'55

Barcelona.—Anoche se celebró un concierto en el palacio de Bellas Artes en honor de los marinos ingleses.

Un grupo de catalanistas pidió que Orfeo Catalá ejecutase el himno Los Segadores.

El orfeón se negó á ello y entonces el grupo comenzó á cantar, acudiendo inmediatamente fuerza de orden público.

Diéronse vivas, motivando sustos y carreras, produciéndose gran alarma.

Al ocurrir dicho incidente los marinos ingleses ya se habían retirado.

Acuerdo del comité revolucionario Madrid 9 a las 19

Moscou.—El comité revolucionario que se ha constituido decretará la supresión de la dinastía de Romanoff, constituyendo un gobierno provisional si antes del mes de Agosto no se ha restablecido el régimen constitucional.

Esta decisión del Comité revolucionario ha sido comunicada por medio de hojas dadas al público y repartidas en los cuarteles.

Un caso de insolación.—Tranquilidad restablecida. Madrid 9 a la 19'10

Washington.—La esposa del

presidente de los Estados Unidos, mientras asistía á una representación al aire libre, en San Francisco, fué atacada de insolación.

Telegrafían de Theodosia que se ha restablecido la tranquilidad.

Nuevo embajador.—La cuestión de los créditos pedidos por Romanones. Madrid 9 a las 23

Indicase á don Pio Gullón para embajador de España en París.

Se asegura que el informe del Consejo de Estado sobre los créditos pedidos por el Conde de Romanones para remediar la crisis agrícola de Andalucía será favorable á la concesión, toda vez que de los trece individuos que componen la sección que ha de dictaminar, once de ellos son liberales.

Abogado que se suicida Madrid 9 a las 23

El abogado don Ricardo Hernández se ha arrojado desde un segundo piso de la calle de Valverde, habiendo antes tirado por el balcón una caja con dinero.

El estado del suicida es muy grave. Segun parece tiene perturbadas sus facultades mentales.

Una isla bombardeada por los japoneses. Madrid 9 a las 23'10

San Petersburgo.—La escuadra japonesa ha bombardeado la isla de Sakhaline.

Los rusos contestaron al fuego enemigo, inutilizándose sus cañones y dirigiéndose al norte de la isla á donde no llegaba el fuego japonés.

Consecuencias de una borrachera Madrid 10 a las 14'10

Teruel.—Durante la corrida celebrada ayer tarde en esta plaza, saltó al redondel un sujeto en estado de completa embriaguez, excitando al toro.

Este le embistió campaneándole, produciéndole diversas heridas graves.

Recogido por los mozos fué conducido á la enfermería, donde le curaron.

Los médicos desconfían de la curación.

Un banquete.—Brindis Madrid 10 a las 12'5

Cádiz.—Organizado por los periodistas se ha celebrado un banquete en honor del señor Lopez Ballester, nuevo gobernador.

El acto ha resultado hermoso asistiendo al mismo los periodistas de todos los matines.

Al final de la comida se han pronunciado entusiasta brindis.

Becerrada desgraciada.—Un muerto. Madrid 10 a las 3'40

Toledo.—La becerrada de esta tarde ha resultado de graves efectos para los lidiadores, habiéndose registrado diversas cogidas.

El diestro Luis García, recibió un pisotón en el vientre falleciendo á los pocos momentos.

El público ante tales desastres se retiró de la plaza, suspendiéndose la corrida.

Los demás aficionados se hallan en estado satisfactorio.

La cuestión de los créditos.—El Consejo de hoy. Madrid 10 a las 3'45

La cuestión de los créditos pedidos por el señor Conde de Romanones, para remediar la crisis agrícola de Andalucía sigue siendo la cuestión batallona.

Se reconoce que el resultado final de ésta será la concesión de dichos créditos, pero esto no podrá borrar las diferencias surgidas entre los señores Urzaiz y Conde de Romanones, diferencias que resurgirán en la primera ocasión que se presente.

La celebración del Consejo de hoy depende de que el Con-

sejo de Estado se reuna por la mañana ó por la tarde.

Cogida del diestro Montes Madrid 10 a las 3'50

En la corrida celebrada en la tarde de ayer en La Linea, el diestro Montes fué cogido por uno de los toros que le desgarró las ropas desnudándole.

Después salió á torear vistiendo de paisano con blusa. En la suerte de matar estuvo felicísimo siendo ovacionado.

Al torear al quinto toro, recibió de éste una coz en la ca-

beza, de la que sobrevino una fuerte conmoción cerebral.

La tripulación del «Potemkin».—Bandera rumana. Madrid 10 a las 3'55

Constanza.—Al desembarcar los tripulantes del acorazado ruso Potemkin han sido objeto de una manifestación de simpatía por parte del pueblo.

Al mando del comandante del puerto de Constanza, el Potemkin ha zarpado con bandera rumana para Sebastopol.

Mencheta

SERVICIO TELEGRAFICO Y TELEFONICO (Recibido en Barcelona hasta la hora de salida del vapor-correo de Palma)

Madrid 8 a las 4 tarde. La Granvía

La casa inglesa Huger-Liverpool, ha presentado un proposición el Ayuntamiento para que se adjudique la construcción de la Granvía en el precio de subasta.

Contra los abastecedores Una comisión de ganaderos ha conferenciado con el ministro de la Gobernación para tratar del abastecimiento de carnes y corregir los abusos que cometen los abastecedores y los industriales encareciéndolos.

Los alcoholeros El Sindicato de alcoholeros prepara una circular recomendando lo que ha de hacerse en vista de que el señor Urzáiz no hace nada práctica para remediar los males que ocasiona á los industriales la ley vigente.

Probablemente se cerrarán muchas ó todas las fábricas, y se adoptarán otras resoluciones radicalísimas, pues los alcoholeros están cansados ya de que se burle de ellos el Gobierno, dándoles esperanzas que no llegan á realizarse nunca, y entre tanto van cayendo trimestres de contribución, que es lo que al Gobierno interesa.

La viuda de Martínez Campos Se encuentra gravemente enferma la marquesa viuda de Martínez Campos, habiendo estado esta mañana en el periodo agónico.

El cólera Corren rumores de que en Wilna está haciendo estragos el cólera.

En Marsella también se ha registrado un caso.

La crisis agraria Vuelve á presentarse al comenzar las faenas de la recolección, la crisis obrera en los campos con caracteres aun más alarmantes que hasta aquí.

En Badajoz ha habido motines por falta de trabajo y de alimentos. En Osuna y Utrera (Sevilla), los obreros hambrientos han hecho manifestaciones, pidiendo pan y trabajo.

El Alcalde de San Sebastian Se ha autorizado al Ayuntamiento de San Sebastian para que nombre alcaide.

La sesión de mañana la presidirá el marqués de Rocaverde

Nakens y la Asamblea El Motín publica una declaración de Nakens asegurando que no irá á la Asamblea que preparan los republicanos, porque eso es seguir con el procedimiento de paños calientes que vienen aplicando al mal de la patria los curanderos de la República.

Adhesiones de provincias La prensa republicana recibe muchos telegramas de provincias alentando á la Unión y protestando de la campaña con que pretenden destruirla los monárquicos

La paz ruso-japonesa Durante la última entrevista, el emperador del Japon ha dirigido á los plenipotenciarios del mikado las siguientes palabras:

«El presidente de los Estados Unidos, afligido de ver continuarse una guerra que viene durando desde hace ya más de un año, y profundamente convencido de la urgente necesidad de hacer cesar un conflicto que tanto perjudica á los intereses de la humanidad ha sugerido que los dos beligerantes nombren plenipotenciarios encargados de reunirse para negociar la paz.

Nosotros nos hemos visto obligados á recurrir á las armas contrariamente á nuestras esperanzas y á pesar de nuestro constante deseo de paz.

Así, pues, si el espíritu de conciliación de nuestro adversario permitiera poner fin á las hostilidades, nada nos sería tan agradable como la obtención de semejante resultado.

En consecuencia, nosotros hemos aceptado inmediatamente la sugestión del presidente de los Estados Unidos, y os encargamos formalmente de la misión de negociar y de concluir la paz.

Vosotros debéis consagrar todas vuestras fuerzas en el cumplimiento de vuestra misión y hacer todos vuestros esfuerzos para lograr restablecer la paz sobre bases durables.»

Derribo de murallas Por Real decreto ha sido autorizado el derribo de las murallas del Ferrol.

La noticia ha causado excelente efecto en aquella población.

Marinos exonerados El czar ha desonerado, quitándoles todos los grados, cruces y condecoraciones que ostentaban á los marinos de la escuadra de Krieger, por no haber

beza, de la que sobrevino una fuerte conmoción cerebral.

La tripulación del «Potemkin».—Bandera rumana. Madrid 10 a las 3'55

Constanza.—Al desembarcar los tripulantes del acorazado ruso Potemkin han sido objeto de una manifestación de simpatía por parte del pueblo.

Al mando del comandante del puerto de Constanza, el Potemkin ha zarpado con bandera rumana para Sebastopol.

Mencheta

SERVICIO TELEGRAFICO Y TELEFONICO (Recibido en Barcelona hasta la hora de salida del vapor-correo de Palma)

Madrid 8 a las 4 tarde. La Granvía

La casa inglesa Huger-Liverpool, ha presentado un proposición el Ayuntamiento para que se adjudique la construcción de la Granvía en el precio de subasta.

Contra los abastecedores Una comisión de ganaderos ha conferenciado con el ministro de la Gobernación para tratar del abastecimiento de carnes y corregir los abusos que cometen los abastecedores y los industriales encareciéndolos.

Los alcoholeros El Sindicato de alcoholeros prepara una circular recomendando lo que ha de hacerse en vista de que el señor Urzáiz no hace nada práctica para remediar los males que ocasiona á los industriales la ley vigente.

Probablemente se cerrarán muchas ó todas las fábricas, y se adoptarán otras resoluciones radicalísimas, pues los alcoholeros están cansados ya de que se burle de ellos el Gobierno, dándoles esperanzas que no llegan á realizarse nunca, y entre tanto van cayendo trimestres de contribución, que es lo que al Gobierno interesa.

La viuda de Martínez Campos Se encuentra gravemente enferma la marquesa viuda de Martínez Campos, habiendo estado esta mañana en el periodo agónico.

El cólera Corren rumores de que en Wilna está haciendo estragos el cólera.

En Marsella también se ha registrado un caso.

La crisis agraria Vuelve á presentarse al comenzar las faenas de la recolección, la crisis obrera en los campos con caracteres aun más alarmantes que hasta aquí.

En Badajoz ha habido motines por falta de trabajo y de alimentos. En Osuna y Utrera (Sevilla), los obreros hambrientos han hecho manifestaciones, pidiendo pan y trabajo.

El Alcalde de San Sebastian Se ha autorizado al Ayuntamiento de San Sebastian para que nombre alcaide.

La sesión de mañana la presidirá el marqués de Rocaverde

Nakens y la Asamblea El Motín publica una declaración de Nakens asegurando que no irá á la Asamblea que preparan los republicanos, porque eso es seguir con el procedimiento de paños calientes que vienen aplicando al mal de la patria los curanderos de la República.

Adhesiones de provincias La prensa republicana recibe muchos telegramas de provincias alentando á la Unión y protestando de la campaña con que pretenden destruirla los monárquicos

La paz ruso-japonesa Durante la última entrevista, el emperador del Japon ha dirigido á los plenipotenciarios del mikado las siguientes palabras:

«El presidente de los Estados Unidos, afligido de ver continuarse una guerra que viene durando desde hace ya más de un año, y profundamente convencido de la urgente necesidad de hacer cesar un conflicto que tanto perjudica á los intereses de la humanidad ha sugerido que los dos beligerantes nombren plenipotenciarios encargados de reunirse para negociar la paz.

Nosotros nos hemos visto obligados á recurrir á las armas contrariamente á nuestras esperanzas y á pesar de nuestro constante deseo de paz.

Así, pues, si el espíritu de conciliación de nuestro adversario permitiera poner fin á las hostilidades, nada nos sería tan agradable como la obtención de semejante resultado.

En consecuencia, nosotros hemos aceptado inmediatamente la sugestión del presidente de los Estados Unidos, y os encargamos formalmente de la misión de negociar y de concluir la paz.

Vosotros debéis consagrar todas vuestras fuerzas en el cumplimiento de vuestra misión y hacer todos vuestros esfuerzos para lograr restablecer la paz sobre bases durables.»

Derribo de murallas Por Real decreto ha sido autorizado el derribo de las murallas del Ferrol.

La noticia ha causado excelente efecto en aquella población.

Marinos exonerados El czar ha desonerado, quitándoles todos los grados, cruces y condecoraciones que ostentaban á los marinos de la escuadra de Krieger, por no haber

CASA ANUNCIADORA Nueva arrendadora de la sección de anuncios de LA ALMUDAINA.—Palacio 8.

A ella deben dirigirse cuantos deseen anunciar en este periódico.

JOSE SEGURA Especialidad en rosarios de plata de 900 milésimas. Medallas repujadas y oxidadas. Composturas de todas clases.

SAN NICOLAS 8, PALMA

DISPEPSIA, GASTRALGIA, VOMITOS, NEURASTENIA GASTRICA, DIARREA, en niños y adultos, estreñimiento, malas digestiones, úlcera del estómago, acedías, inapetencia, clorosis con dispesia y demás enfermedades del estómago ó intestinos, se curan, aunque tengan 30 años de antigüedad, con el ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS Marca «STOMALIX», Serrano, 30, Farmacia MADRID Y principales del mundo.

JOVEN de 14 á 15 años que sepa leer y escribir, se desea uno. Informes: CASA ANUNCIADORA, calle de Palacio, núm. 8.

OBRAS NUEVAS MANUAL DEL MECANICO Pernos, Roblones, Calderería: Precio en rústica, Ptas 1'50 en tela, 2.

PEQUEÑAS OCUACIONES Y PASATIEMPOS del aficionado: Precio en rústica, Ptas. 1'50 en tela, 2.

De venta en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

Libros de cuentas corrientes POR LA VENTA DE ALCOHOLES Y RELACION DE VENDIS propios para droguerías y otros establecimientos que se dedican á la venta de alcohol al por menor.

De venta en la librería de Amengual y Muntaner, Cadena 2.

JAIME HERNANDEZ PINTOR San Miguel 21, Palma

Se hacen toda clase de trabajos en pinturas al óleo y al fresco, se hacen cielos rasos de tela, se pintan persianas del color que se desea, 5 pesetas balcón, tamaño corriente, y se da el precio fijo del trabajo antes de principiar, si así lo desean.

La colocación de el papel á 1 real rollo. Gran economía en todos los trabajos y especialmente en los de fuera la capital. Se garantizan todos mis trabajos que hacen con colores de primera calidad.

Sucursal de Barcelona: calle Canuda, 28.—Otra sucursal en Mataró: calle de Barcelona, 18.—Corresponsales en la Península.

GRAN COMPETENCIA San Miguel, número 21—Palma

REPASO DE CIENCIAS Don Jaime Alorda Sampol Licenciado en Ciencias Naturales alentado por los satisfactorios resultados obtenidos en años anteriores, abrió el día 15 del actual un curso para los alumnos que en Septiembre próximo deban examinarse de las asignaturas de Agricultura, Historia Natural y Fisiología.

Para inscribirse, Harina 28, principal de 9 á 11.

LIBROS UTILES Novísima legislación de alcoholes Precio: 2 pesetas.

Reglamento de policía sanitaria de los animales domésticos Precio: 1 peseta.

De venta en la librería de Amengual y Muntaner.

Tip. lit. de Amengual y Muntaner.

Vapores directos Línea de la América del Sur Para Montevideo, Buenos Aires, Rosario de Santa Fé, saldrá el día 20 de Julio del puerto de Barcelona el vapor español. ARGENTINO Admite carga y pasaje para dichos puntos. Línea de las Antillas. Para la Habana, Santiago de Cuba, Veracruz y Nueva Orleans saldrá de Barcelona el día 15 de Julio el vapor Miguel M. Pinillos Para Canarias, Puerto Rico Mayagüez, Ponce, Habana, Santiago de Cuba y Nueva Orleans saldrá de este puerto el día 31 del corriente el vapor CATALINA NOTA.—Se suplica á los señores cargadores comprimeñan enseguida la cabida que nebesitan. Para más informes dirigirse á los señores Martínez y Planas, Representantes, San Juan 23, Palma.